Ежемесячное издание Министерства обороны Российской Федерации «Армейский сборник» в июльском номере знакомит читателей с рассказом о жизни, военной службе, применении образования на поле боя и подготовке казачьей допризывной молодёжи выпускником института 2023 года по направлению подготовки 15.03.02 «Технологические машины и оборудование», первым заместителем (товарищем) атамана городского казачьего общества «Гундоровское» Донецкого округа Войскового казачьего общества «Всевеликое войско Донское» сотником Олегом Ивановичем Артюховым.

Селезнёв Ю. «Штабная» служба сержанта Артюхова //Армейский сборник. 2023. июль. 🛭 7. – С. 93-96

(скачать)

Студенты-казаки Донского казачьего государственного института пищевых технологий и бизнеса (филиала) ФГБОУ ВО «Московский государственный университет технологий и управления имени К.Г. Разумовского (Первый казачий университет)» приняли участие в составе парадного расчёта Всевеликого войска Донского в Параде Победы на Красной площади в Москве 9 мая 2023 года Журнал "Российская газета неделя (Юг России)" май 2023 стр.17 (скачать)

Воспоминания о студенческой поре выпускника Донского казачьего государственного института пищевых технологий и бизнеса МГУТУ, командира казачьей дружины Миллеровского района Ростовской области Сергея Алексеевича Щербакова Журнал "Вестник МГУТУ" июль 2022 \(\text{ 4 стр. 19}\) (скачать)

Студентку-казачку Донского казачьего государственного института пищевых технологий и бизнеса МГУТУ, заместителя атамана юртового казачьего общества «Куйбышевский юрт» Таганрогского округа Всевеликого войска Донского, командира казачьего поискового отряда «Старый Миус» - Шевченко Марине Алексеевне вручили благодарственное письмо Губернатора Ростовской области Журнал "Армейский сборник" июль 2022 [ 7 стр.122-125. (скачать)

Непрерывное казачье образование

Городская газета "Ростов официальный" 06.10.2021 [] 39 (1404) стр.5. (скачать)

Заместитель Губернатора Михаил Корнеев подписал дорожную карту о совместной деятельности департамента по делам казачества и институтом Городская газета "Кагальницкие вести" 02.07.2021 27 (957) стр.5. (скачать)

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия» дал высокую оценку проводимой работе.

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия» 22.05.2021 □ 18 стр.3. (скачать)

Парад победы в Москве. Азовские казаки пройдут по Красной площади *Городская газета "Азовская неделя" 24.06.2020* □ *26 (1055) стр.3.* (скачать)

Казачьи вести. Каменчан приглашает ВУЗ

Городская газета "Каменские вести. Труд" 06.03.2019 [ 42-45 (21110-21113) стр.6. (скачать)

Технологическое образование non stop.

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия» 25.03.2017 □ 11 (747) стр.5. (скачать)

Профи чувствуют уверенность.

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия» 09.04.2016 □ 13 (701) стр.4. (скачать)

Казачье образование: непрерывно, актуально, содержательно.

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия» 26.03.2016 □ 11 (699) стр.1,6.

(скачать)

Первый казачий университет растит патриотов и специалистов.

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия» 5.10.2013 ☐ 29 (585) стр.4. (скачать)

В добрый путь, казачий институт!

Университетская жизнь: События, Факты, Перспективы. Выпуск 5(89) май 2013. (скачать)

Сладкий конкурс.

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия». 02.06.2012, □ 20 (536), стр.4.

(скачать)

Дни образования и науки России в Украине.

Молодежный Конвент. Эхо событий. 12.2012.

(скачать)

Сладкий конурс.

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия». 02.06.2012, □ 20 (536), стр.4.

(скачать)

Сладкий вкус профессионализма.

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия» 4.06.2011 □ 20 (496) стр.8. (скачать)

Модернизации образования - общественное содействие.

Еженедельник науки и образования Юга России «Академия» 4.06.2011 □ 20 (496) стр.1-2.

(скачать)